
 

 

 

 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

INDICAÇÃO Nº 1449/2019 
  

 
Sugere ao Poder Executivo, e aos 
órgãos Competente, que realize 
estudos quando á possibilidade 
da substituição de lâmpadas a 
vapor metálico por lâmpadas de 
LED sendo em toda extensão da 
Avenida Alfredo contatto, neste 
município. 

 
 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,  
 
 

                     Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 

dirijo-me a Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio do Setor 

competente que possa realizar estudos quanto à possibilidade da substituição 

de lâmpadas a vapor metálico por lâmpadas de LED por toda a extensão da 

Avenida Alfredo Contatto, neste município. 

 

. 

.Justificativa: 

 

                  Este vereador foi procurado por munícipe que sugeriram a troca das 

lâmpadas da referida avenida por lâmpadas de LED, a fim de proporcionar 

melhor iluminação e geração de economia para o município. 

 
 

 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de abril de 2019. 

                           JOEL DO GÁS 

-Vereador- 

 
 


